

Zirkus für Hochwasseropfer - Der Zirkus Giovanni präsentiert am 22. Oktober noch einmal sein Zirkustheaterstück "Feluwa - Zirkus der Elemente". Die 70 Artisten des Zirkus im Alter von acht bis 16 Jahren und die Darsteller des Theaterprojekts des Josef-Heimes spielen zu gunsten der Opfer der Flutkatastrophe. Erzählt wird die Entführung des jungen Felix ins Reich der Elemente. Dort beginnt eine spannende REise durch Feuer, Erde, Luft und Wasser. Die jungen Darsteller beweisen ihre Künste am Trapez, auf Hochrädern, auf Stelzen, als Akrobaten, als Zauberer und als Feuerkünstler. Vorstellungsbeginn ist um 17 Uhr im beheizten Zelt am St.-Josefs-Heim (Teufelsgraben). Der Eintritt ist kostenlos. Eine Spendenkasse wird aufgestellt.